



COMICIOS ■ EL PRÓXIMO 31 DE MAYO

El sindicato médico CESM se presenta a las elecciones sindicales de la Universidad

■ Hay cerca de 200 facultativos que también tienen labor docente

ALEJANDRO SEGALÁS

El sindicato médico CESM concurrirá a las elecciones sindicales de la Universidad de Salamanca el próximo 31 de mayo, debido a que, según Jesús Arcaya, máximo representante de esta organización sindical en la provincia de Salamanca, "hay cerca de 200 facultativos que además de su atención sanitaria prestan una labor docente en la Universidad".

En este sentido, Arcaya sostiene que es un colectivo que tiene problemas de salarios, de horarios y demás inconvenientes laborales, de ahí que precisen una representación de este sindicato médico.

Además, el representante de CESM Salamanca reconoció que era una idea que se llevaba planteando en los últimos años, debido a que es lógico que un colectivo tan numeroso como éste tenga

una representación sindical especializada en su sector profesional.

Es un sindicato de implantación nacional, que está compuesto por sindicatos provinciales que se agrupan en una confederación con un interés común: La defensa de las condiciones laborales de todos los médicos, tanto los que trabajan para cualquier administración pública, como los que lo hacen de forma privada.



Jesús Arcaya, de Cesm./ARCHIVO